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os que conocen a Don Luis Muelas Lozano 
lo definen como un hombre tenaz y amante 
de su tierra. Y aunque viene del mundo de 

la industria, pronto se enrôla en la polftica para 
servir a los demâs. Cuenta con tan solo veinti- 
cuatro anos (1983) cuando es elegido Alcalde de 
Montalbo (Cuenca), cargo en el que continua 
todavfa por voluntad popular. Ha sido, durante 
dos législatures 1(1987-1991 y 1991-1995), 
Diputado Provincial, dejando dicho cargo para 
pasar a Toledo como Diputado por Cuenca en 
las Cortès de Castilla-La Mancha. El 20 de Julio 
de 1999, toma posesiôn de la Presidencia de la 
Excma. Diputaciôn de Cuenca y, desde dicho 
cargo, trabaja duro para colocar a la provincia de 
Cuenca en el lugar que se merece.

jPodria Sr. Présidente resumir para los lec- 
tores de BESANA los logros mas importantes 
en su primer aiio al frente de la Diputaciôn? 
iQué objetivos y proyectos tiene para este cua- 
trienio?

Lo cierto es que prôximamente vamos a cum- 
plir un ano, el 20 de julio exactamente, y hacien- 
do un pequeno repaso le dirfa que hemos puesto 
en marcha muchos pro
yectos, y aün tenemos 
muchos otros por em- 
prender, que estân pen- 
dientes y sobre los que 
estamos trabajando.
Aunque tengo que decir- 
le que la Diputaciôn nos 
la encontramos igual 
que la habiamos dejado 
en el ano 95, yo era 
Vicepresidente en aque- 
11a legislatura, y fue un 
poco decepcionante ob- 
servar que no se habia 
avanzado nada en mu
chos proyectos que se 
pusieron en marcha. Asi

que durante todo este tiempo hemos tenido una 
gran labor a la hora de recibir a muchisimos 
alcaldes, de todos los grupos politicos, que bus- 
can soluciones a problemas que tenian en la ülti- 
ma legislatura socialista sobre todo en lo referido 
a sus carreteras, a pozos de abastecimiento o 
saneamiento que estaban en malas condiciones.

Lo primero que hemos hecho ha sido inten- 
tar buscar dinero para inversiones, cubriendo los 
servicios e intentando destinar el mayor dinero 
posible a inversiones, manteniendo un control 
racional del gasto. Hemos creado un departa- 
mento de compras y un gabinete jurfdico para 
que se ocupe de esto y, sobre todo, hemos con- 
seguido grandes aportaciones para proyectos de 
interés mediante una sérié de convenidos con la 
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, 
porque con el Estado nos las vemos diffciles 
para firmar un convenio. Lo cierto es que con la 
Junta de Comunidades estamos muy comprome- 
tidos, porque independientemente de que sea- 
mos del mismo color politico, hemos profundi- 
zado en el diâlogo y las necesidades de esta pro
vincia v nos hemos acosido a los distintos ola-
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